



Buscar

· [Anuncios Google](#) [Aceite Usado Biodiesel BR](#) [Agencia](#) [Rejas Burgos ASTM 6217](#) [Brasil exportó 5.160 millones de litros durante 2008](#) »

« [Informes sobre un estudio microbiológico para biocombustibles de nueva generación](#)
[Los socios e integrantes del Proyecto Probio satisfechos por el impulso y el fomento del biodiesel](#)

Posted on Jueves 11 Junio 2009

El [proyecto europeo Probio](#), coordinado desde el año 2007 por la Agencia Provincial de la Energía de Burgos en tres países, llega a su fin aunque el deseo de todas las organizaciones que han participado es continuar desarrollando las iniciativas que se han puesto en marcha en este tiempo.

En el caso de Burgos, con la puesta en marcha de proyectos de biomasa, además de seguir promocionando toda la cadena del biodiesel.

Durante el periodo de desarrollo de este proyecto en la provincia se han establecido seis nuevas estaciones de servicio expendedoras de Biodiesel que se suman a las nueve que ya existían.

Según explicó, tras la reunión final de este proyecto, el director de la Agencia Provincial de la Energía, Ricardo Pizarro, actualmente está en construcción la planta de biodiesel de Briviesca y la planta de Castrojeriz funciona a pleno rendimiento produciendo 8.000 toneladas anuales.

En las gasolineras en las que se puede encontrar biodiesel se vendieron 3 millones de litros de este carburante en 2008.

La Agencia Provincial de la Energía de Burgos se muestra satisfecha con el desarrollo del proyecto Probio (con inversiones por valor de 1 millón de euros, la mitad financiadas con fondos europeos), máxime en lo referente a la potenciación del biodiesel.

En el caso de Burgos se han realizado más actuaciones, al margen del desarrollo del biodiesel como fuente alternativa al petróleo. También se han puesto en marcha cursos destinados a agricultores para fomentar los cultivos energéticos y se ha promovido la recogida de aceite usado que después se transforma en biocombustible.

Probio ha sido posible gracias a la colaboración de las diputaciones provinciales de Ávila y Huelva, del CEEI de Burgos, socios italianos y eslovenos, todo coordinado desde la Agencia Provincial de la Energía.

Representantes de todos estos ámbitos se han dado cita durante estos dos últimos días en Burgos, en la reunión final sobre el proyecto.

No existen comentarios para este post de momento.

Deje un comentario

Nombre (requerido)

E-mail (requerido)

Website URI (optional)

Información sobre comentarios

Líneas y saltos de línea están programados automáticamente. Tu e-mail **nunca** se publica. Por favor, aplica tus principios éticos a la hora de enviar mensajes. Vamos a intentar conseguir contenidos interesantes e inteligentes. Gracias.

HTML permitido: <abbr title=""> <acronym title="">
<blockquote cite=""> <code> <i> <strike>

Por favor, escribe tu comentario aquí

Enviar comentario

[RSS feed para los comentarios del post](#) | [URI para TrackBack](#).

Esta web está protegida bajo una [licencia de Creative Commons](#). [Aviso Legal](#). [BioDieselSpain.com](#)
2006, por biochil. Powered by [WordPress](#). 